




 

 

２０２４年度 

幼保連携型認定こども園 神戸学園都市 YMCAこども園 学校評価会 

 

日 時：２０２５年３月４日（火）１６：００～１７：００ 

場 所：幼保連携型認定こども園 神戸学園都市ＹＭＣＡこども園 ２階 

出席者：在園児保護者：４名  職員：園長、主幹保育教諭２名 

 

１．挨拶・主旨説明 （園長） 

２．出席者紹介 

３．学校評価  １）園の願い（理念や使命）説明  （主幹保育教諭） 

       ２）意見交換 

保護者の方より 

＊保育の様子について 

 ・入園式から子どもの名前を覚えてくれていたので、安心できた。 

 ・役所から勧められたＹＭＣＡだったが、入園して本当によかったと思っている。 

  閉鎖的ではなく、交流やふれ合える場が多く、子どもたちの園の様子がわかって安心で

きる。食事も本当に美味しそうで、毎日完食と記入してあるのが嬉しい。保護者交流会

で食べたおやつを家で作ると大好評だった。保護者も食べれる機会があって嬉しい。 

 ・姉が通っていた幼稚園とは違い、のびのびと子どもたちが過ごしているのが良い。あそ

びが教育ということの良さをＹＭＣＡに通って感じた。 

 ・スタジオアリスの写真やブログから日常の様子を知ることができるのがよい。 

  ブログは『はいチーズ！』のお知らせメールにリンクを張り付けてくれると、見る機会

がもっと増える。 

 ・乳児クラスは、２月の保護者懇談会で初めて会う保護者の方もいて、もう少し早い時期

にできたらいいと思った。行事ではなく、日常の中で参加しやすい企画をしてはどうか。 

 ・幼児クラスになると、先生と話す機会がすごく減り、最初はすごく不安だったが、子ど

もの姿や他の保護者との話などを通して、いつまでも必要なことではなく、子どもが自

立していくうえで、それで良かったと今は思っている。 

＊異年齢保育について 

 ・入園前は年齢別が良いと思っていたが、３年間異年齢で過ごす子どもをみて、すごく成

長を感じ、異年齢の良さを知ることができた。 

 ・バディとの関係で親が悩むことはなかったが、子どもなりにやり取りする様子を聞いた

り見たりして、良い体験も、嫌な体験も子どもの育つ機会なんだと思った。 

＊その他  

 ・防犯面では、いつでも園に入れる環境が心配。オートロックをかける時間を決めてはど

うか。特に土曜保育は職員も少ないので。 

  警官立寄所のステッカ―などを貼るだけでも、防犯対策になるのではないか。 

 ・園のトレーナーや購入した布団など、思い出があって捨てにくい。園側の負担は最小限

にして、必要な方に譲るシステムが出来たらいいのではないか。 
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